
1

（様式第４号） 第１回丸子地域協議会 会議概要

１ 審議会名 丸子地域協議会

２ 日 時 平成 31年 4月 23 日（火） 午後 2時 00分から午後 3時 20分まで

３ 会 場 丸子地域自治センター ４階 講堂

４ 出 席 者 小澤厚会長、田村裕子副会長、内堀敏高委員、大神文子委員、小平淳一委員

齋藤明委員、斎藤ゆり子委員、永井静江委員、永井三男委員、中村勝彦委員

西沢久委員、御堂島明委員、宮岸喜惠子委員、宮坂和雄委員、山本幸恵委員

横山佳栄委員、綿谷憲一委員

【欠席委員 3名】

５ 市側出席者 竹花丸子地域自治センター長、滝沢丸子地域自治センター次長兼地域振興課長

青木丸子地域振興政策幹兼丸子地域教育事務所長

下村市民サービス課長、鈴木産業観光課長、深町丸子学校給食センター所長、

丸山丸子消防署長、鈴木建設課長補佐兼土木担当係長

小林建設課長補佐兼土地改良担当係長

(事務局) 金井地域振興課長補佐兼地域政策担当係長、藤森主査、緑川主査

高木主査

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 3人 ・ 記者 3人

８ 会議概要作成年月日 平成 31年 5月 15 日

1 開 会（滝沢センター次長）

2 あいさつ（小澤会長）

3 委嘱書授与 ＊内村地区自治会連合会推薦の成澤委員の後任に永井委員に委嘱状授与。なお、丸子地域ＰＴＡ連合

会推薦の竹鼻委員の後任の片桐委員は欠席の為、後日委嘱状授与する。

4 自己紹介 ＊委員（50音順）→センター長・次長 →関係課長 →事務局の順

5 報告事項

(1)上田市丸子地域自治センター耐震化工事について
地域振興課から説明した。

（質問なし）

(2) 平成 31年度丸子地域の主な事業について
・各関係課から平成 31年度当初予算における主な施策（丸子地域の主な事業）の概略を説明。

（以下質問）

（委員）各自治会の要望を 6月に出すが、これほど決まっていれば要望は通らないのではないか。
（行政）昨年度の目論見を基にして今年度事業を行うものです。今年 6月に出して頂く目論見は来年度

の対応になります。

（委員）去年も自治会要望が１つ位しかなされず溜っていく一方だ。今年の予算に予備費はあるか。

（行政）予備費はとっておりません。

（委員）要望は 1年、2年遅れか。
（行政）すべての事業を今年度でやるのは予算的にも非常に厳しく、合併前からの水準を合併後も維持

していこうという指針に基づきまして、予算を計上させていただきます。この中で地域の要望

の中で、市が直接かかわること、また協働で何かできないかという事も含めまして、地域の方

と連携してできることも考えていきたいと考えております。

（委員）目論見はその年にやってもらいたいもの、緊急性のあるものや長期的なものとあるが、目論見

を出しても回答が中々出てこない。

（行政）夏までに要望いただきまして、今まで継続している未達成のものも含めて年度末に現場調査し

た上で新年度こういった形で予算つきますので、昨年度終わった事業、また今後やっていく事

業ということで、それぞれ目論見の回答を地域振興課から各自治会長にご通知申し上げており

ますので、その中でまたご検討いただければと思います。

（委員）例えば NO.47とか生活関連事業ですが、これはもう決まっている訳ではないですよね。こうい
う予算に目論見で挙がった事業に対して配分する金額が書いてあるのではないか。
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（行政）その通りです。

（委員）希望があれば、今年度予算でできるのか。

（行政）照査させていただきながら対応してまいります。

（委員）他にも NO.43とか NO.39とか、使える予算じゃないかと思うが。
（行政）その通りです。

（委員）中心商店街空き店舗活用補助金で 120万円計上されているが、丸子においても商店街の空き店
舗がいくつかあるが、過去に実際に実施した事例はあるか。

（行政）まだ直接事例ございません。まず予算を担保した上で商工会等とも連携していく中でどうにか

活性化できないかということで挙げさせていただいております。

（3）平成 31年度地域振興事業基金（持ち寄り分）の活用事業について
事務局から説明した。

（以下質問）

（委員）この持ち寄り基金の３事業に対しては継続事業だと思うが、新規事業の振り分け方はどういっ

た形で行っているのか。

（行政）新規事業につきましては予算編成の前に各課から出てきたものにつきまして、持寄基金活用事

業該当項目と照らし合わせまして、該当する場合は持ち寄り基金を使わせて頂いて事業展開し

ていくということになっています。ただ持ち寄り基金につきましても無尽蔵に財源がある訳で

はございませんので、これから良く精査しながら、また丸子地域の活性化、地域全体の地域振

興に資するような事業に基金を充当できるように考えております。

（4）分科会での検討状況について
(ア)丸子地域の子育て支援及び福祉に関する分科会
・通学補助について、学校への通学補助要望有無の調査結果について担当委員から報告があった。

・丸子中央病院「病児保育センター」完成内覧会について事務局が案内した。

・成澤副分科会長から退任の挨拶があった。

（イ）産業の活性化とまちづくりに関する分科会

・3月 25日に異業種交流会で、長野大学の現在副学長の禹在勇先生から、「地域創生のためのデザ
イン」という演題で 1時間程講演していただいた。
その後懇親会を行い、コミュニケーションも交えて今後のお話合いをさせていただいたが、その

中で長和町の地域おこし協力隊が、チョウザメ関係の活動をしているということで、今度そのチ

ョウザメを頂戴して考えてみようとなった。

(ウ)公共交通に関する分科会
報告事項なし

7 その他

（1）次回以降の会議日程について
第 2回 5月 29 日（水）午後 2時予定 丸子地域自治センター4階講堂

第 3回 6月 25 日（火）午後 1時 30 分予定 丸子地域自治センター4階講堂

（協議事項がなければ開催しない。開催有無については 5月に発表する）

第 4回（市民活動団体交流会） 6月 29 日（土）午後 1時予定

丸子ふれあいステーション 3階会議室

（2）その他
なし

8 閉 会

【分科会の開催】 各 30分程度で実施
子育て支援・福祉分科会 3階第 2会議室
産業・まちづくり分科会 3階第 4会議室
公共交通分科会 なし


